

1 de marzo de 1958

Sr. D. José M<sup>o</sup>. Casas Torres  
Facultad de Filosofía y Letras  
Universidad  
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Acabo de recibir los fascículos de la revista "Geographica" que has tenido la amabilidad de mandarme gratuitamente. Puedes estar seguro de que me serán de gran utilidad. Todos ellos respiran un clima europeo muy moderno. Te felicito por el éxito que sin duda has alcanzado con su publicación y formulo mis más fervientes votos para que puedas continuar en tal altura.

El asunto de la cátedra de Geografía de Barcelona, va de mal en peor. Ha habido protestas escolares e incluso huelgas. Estimo que ha llegado el momento de pensar en proveer la segunda cátedra de geografía en esta Facultad, y para ello reclamo que influyas cerca de los elementos ministeriales para poner remedio a una situación que ha llegado a ser bochornosa.

El mejor de los abrazos de tu buen amigo,